さくらっこ便り 2018年7月14日号

さくらっこ広場通信 第33号

東北南部は梅雨明け・・だそうです

先週末は、西日本各地で大変な大雨が降り、200人を超える方々が犠牲になってしまいました。なんと、これまでにないような災害が毎年のように起きてしまいます。

しかも、豪雨の後は、被災地はじめ、日本中が今度は猛暑の連続です。

今日の福島は、36℃・・明日は38℃という予報だとか・・あきれるような暑さです。

こうなると、とても家庭での外遊びは無理だと、皆さん話しておられます。来週いっぱいで、幼稚園や学校も夏休みですが、毎日どこで子どもたちがどのように過ごしたらよいのか、本当に悩ましいですね。

さて、今日も朝からお姉さんたちが大小のプールを出して、張り切って準備してくれました。しかも、今日は6月7月生まれのお友達の誕生会で、「豆腐パンケーキ」を朝から焼き始めていました。トッピングには、生クリームと缶詰のフルーツで・・出来上がりは、いかに・・

参加者は8組、20名の親子と学生が10人の、賑やかな誕生会でした。





早速プールに入ったのは、今年幼稚園に入園したSちゃんでした。

久しぶりの参加でしたが、すぐにお姉さんたちと大胆に遊び始めます。今日は、色とりどりのボールをプールに入れたくれたお姉さんたちでした。お祭りのように、すくってみたり、 集めたり、いろいろな遊びが広がることを期待していたら・・予想通りでしたね。 みんなつられるように外に出てきて、プールに入っています。

Y くんは、服のまま・・A くんも・・びしょ濡れでも、それが気持ちよさそうです。 ちゃんとお着替えを持ってきてくださったおうちの方々です。





M くんは、外でミニカー遊びがしたいそうです。そのうち、ミニカーの車列にプールからカラーのボールを拾ってきて加え始めました。A くんの遊びのすきを見ながら、しっかりゲットしている様子です。





初めて、土曜日の広場に参加した A ちゃんですが、全く物おじせずにお姉さんとカラーボールを室内でバケツに入れて遊んでいます。気に入ったみたいです。





お家にも、持ち帰っていきました。なるほどねえ・・いろいろな遊び方ができるのですね。





Tくんは、ちゃんと水着を着てプールに入りました。去年は、はだかんぼでしたが。 パパも来てくださって、上がってからはカラーボールを外にまいて遊びました。



好い表情ですね・・お姉さんがとてもうれしそう。しっくりと抱っこさせてくれてありがとう!



最初だけ緊張したけれど、すぐ大丈夫でした。お姉さんが上手に誘ってくれました。



フルーツをひとりで切る S ちゃん



ママと「しろクマちゃんのホットケーキ」をみ ながら、かき混ぜるRちゃん





Nちゃんは、お話ししながら遊んでいます。お人形さんにミルクを飲ませています。





呼びかけたわけでもなんでもないのに、いつの間にかみんな集まってきて、ホットケーキのトッピングが始まりました。食べるのが楽しみです。 いい感じで集まっていますねえ。



実は、最初にトッピングを始めたのは H くんでした。2 段重ねとか、いろいろ工夫してくれました・・が、人数が多いので、やっぱり 2 段にはしないで・・と言われてしまいましたが、すぐ納得して 1 段にしてくれました。ありがとう・・





仕事に復帰したママが忙しいので、Sちゃんのうちに夕べからお泊りだったJくんですが、全くいつもと変わりありません。本当に、見事なものです。Sちゃんのママも舌を巻いていました。きょうだいのようにして育っている、SちゃんJくん・・朝ドラ「半分青い」みたい・・



お姉さんと、しっくり遊ぶRちゃんです。ママから離れても大丈夫です。





ママやパパたちは、お話をゆっくりしていました。みんなリラックスしてよい時間・・





お誕生日おめでとう!Mくんは6歳になりました。

また、来週!!

<7月・8月の予定>

● 暑い日にはプールを出します!

月	日	
7	14	誕生会(6月-7月)
7	21	水で遊ぼう
7	28	水で遊ぼう
8	4	水で遊ぼう
8	25	野外保育
		* みちのく公園自然共生園

野外保育(宮城県川崎町:みちのく自然共生園 の申し込み受付を始めました。(別 紙)

自然公園の中で、自由に散策し、夏野菜の収穫もします。ふるってご参加ください。

<連絡先>

狩野奈緒子(こども保育コース) <u>naoko-k@ssjc.ac.jp</u>